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Transforme informação
em decisões estratégicas
com a Knewin

Soluções em Comunicação e Assessoria de Imprensa 

para gestão de marca e crise, análise de competidores 
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A Knewin ajuda empresas a terem uma visão 

abrangente e estratégica de suas marcas dentro das 

mídias tradicionais e novas.
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